

## Estudiantes de la Rómulo Peña retornaron a clases con una Pijamada

**P**artió el segundo semestre y con ello las actividades para retomar los aprendizajes de forma presencial, con la idea de mejorar la asistencia a clases, tal como lo ha demostrado la región gracias al trabajo de la Seremi de Educación y a la campaña "Volvamos a Clases, el Aprendizaje se Construye en Comunidad", del Mineduc.

Por lo mismo, la Escuela Rómulo Peña Maturana quiso dar gala de una muestra más acogedora

en el primer día de clases y realizó una Pijamada Real, donde participaron las y los estudiantes del recinto, el que tiene un 79% de estudiantes extranjeros, los que incluso experimentaron por primera vez esta sensación distinta de cómo aprender.

Con esto, la comunidad educativa disfrutó de un espacio seguro, creativo y afectivo, donde los aprendizajes no se interrumpieron en ningún momento, sino que se complementaron con alegría y compro-

“  
Este tipo de actividades nos permiten reconectar con la infancia, con la alegría, con el aprendizaje emocional”.

Gabriela Martínez

miso del equipo educativo.

Gabriela Martínez Loreto, directora del establecimiento destacó que “la convivencia escolar no solo se enseña, se vive. Y este tipo de actividades nos permiten reconectar con la infancia, con la alegría, con el aprendizaje emocional”, dijo.

Agregó que “me llena de orgullo ver cómo el equipo logra transformar ideas en vivencias inolvidables para nuestros estudiantes”.



LA LÚDICA ACTIVIDAD.